

МИНИСТЕРСТВО СВЯЗИ И МАССОВЫХ КОММУНИКАЦИЙ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ (Минкомевязь России)

ул. Тверская, 7, Москва, 125375 Справочная: 771-81-00 по документам: 771-81-21 Факс: 771-87-18 Телетайн: 114158 MSRF RU

E-mail: office@minsvyaz.ru Сайт: www.minsvyaz.ru

29.10.2008	. №	TI11-3900
на №		

Директору Координационного центра национального домена сети Интернет

А.Г. Романову

123610, Москва, Краснопресненская наб., д. 12, Центр международной торговли, Международная-II, офис 433

Уважаемый Андрей Георгиевич!

Во исполнение поручения Председателя Правительства Российской Федерации В.В. Путина от 17 июня 2008 г. № ВП-П44-3768 о продолжении работы по продвижению русского языка в системе адресации сети Интернет и для поэтапного решения вопроса по получению Российской Федерацией домена верхнего уровня на национальном языке, полагаем целесообразным Автономной некоммерческой организации «Координационный национального домена сети Интернет» как выбранному администратору домена «.РФ» подготовить и направить в адрес Корпорации по присвоению имен и адресов (ICANN) заявку на делегирование Российской Федерации домена верхнего уровня с использованием национального языка (IDN) и всю необходимую для указанного делегирования документацию в соответствии с требованиями ускоренной процедуры введения доменов верхнего уровня на национальных не латинских алфавитах («fast track»).

Директор Департамента научно-технического и стратегического развития отрасли

О.В. Чутов

MINISTRY OF TELECOM AND MASS COMMUNICATIONS OF THE RUSSIAN FEDERATION

Tverskaya street, 7, Moscow, 125375

reference library: 771-81-00 documents: 771-81-21 fax: 771-87-18

teleprinter: 114158 MSRF RU

e-mail: office@minsvyaz.ru web: www.minsvyaz.ru

> To Director of Coordination Center for TLD .RU

> > Andrew Romanov

123610, Moscow, Krasnopresnenskaya nab. 12, WTC, Mezhdunarodnava-II, office 433

Dear Andrew!

According to the request of the Prime Minister of the Government of the Russian Federation Vladimir Putin (№BП-П44-3768, June 17, 2008) on continuation of work on promotion of the Russian language in the Internet address system and for the step-by-step solution of the delegation to the Russian Federation a top level domain on the national language, we consider as reasonable for Coordination Center for TLD RU, as chosen manager for the domain ".PΦ", to prepare and submit to the Internet Corporation for Assigned Names and Numbers (ICANN) the application for delegation of the top level Internationalized Domain Name (IDN) to the Russian Federation and all the necessary documentation for the mentioned delegation according to the requirements of the accelerated procedure for introduction of top level domains on not Latin national alphabets ("fast track").

Director of Department of the scientific-technical and strategic development of the branch

O.V.Chutov

1	
- E	иу
1	
A	
S .	

Ассоциация научных учебных организаций - пользователей электронных сетей передачи данных РЕДАРН

> Российская Федерация, 123182. Москва, пл. акад. Курчатова, 1 ИНН 7734030883 Тел.: +7 (495) 737-9296 Факс: +7 (499) 196-4984 Email: amadm@relarn.ru Web: www.relarn.ru

Директору Координационного центра национального домена сети Интернет

А. Г. Романову

№ ARN-06/128/08

OT 30.05.2008

Уважаемый Андрей Георгиевич!

Сообщаю Вам, что Ассоциация РЕЛАРН, представляя интересы значительного круга научно-образовательных организаций Российской Федерации, весьма заинтересована в реализации проекта адресации в российском сегменте сети Интернет на русском языке. Это позволит получить дополнительные возможности в развитии системы русскоязычных информационных ресурсов, ориентированных на широкий круг пользователей научно-образовательных сетей — научных работников, преподавателей, студентов и школьников.

Мы считаем вполне убедительными приведенные Вами аргументы в пользу использования двухбуквенного сокращения «РФ» для обозначения кириллического домена первого уровня, делегируемого Российской Федерации со стороны международной координирующей организации ICANN.

Таким образом, настоящим письмом довожу до Вашего сведения, что Ассоциация РЕЛАРН одобряет предлагаемое имя «.РФ» в качестве кириллического доменного имени для России и поддерживает соответствующий запрос, который должен быть направлен в ICANN на предмет делегирования этого домена.

Ассоциация РЕЛАРН поддерживает выбор действующего Администратора домена .RU - AHO «Координационный центр национального домена сети Интренет» в качестве Администратора кириллического домена для России. АНО «Координационный центр национального домена сети Интернет» в настоящее время выполняет функции Администратора домена .RU, и обеспечивает организационную и технологическую стабильность работы системы регистрации и системы DNS домена .RU.

Директор Ассоциации РЕЛАРН

ванов И.П.

Association of scientific and educational organizations - computer networks users "RELARN"

The Russian Federation, 123182 Moscow, square akademika Kurchatova, 1 Code 7734030883

Phone: +7 (495) 737-9296 Fax: +7 (499) 196-4984 Email: <u>amadm@relarn.ru</u> Web: <u>www.relarn.ru</u>

> To Director of Coordination Center for TLD RU Andrew Romanov

Dear Andrew!

I would like to inform you that the Association "RELARN", which represents interests of the significant range of scientific and educational organizations of the Russian Federation, is very interested in implementation of the addressing in Russian language project in Russian segment of the Internet. It will provide additional opportunities for the development of Russian language information resources targeted at a wide range of users of scientific and educational networks - academics, professors, students and schoolchildren.

We consider your arguments in favor of using a biliteral abbreviation "P Φ " to denote a Cyrillic top-level domain delegating to the Russian Federation by the international coordinating organization ICANN as convincing.

Thus, I would like to bring to your attention by this letter that the Association RELARN endorses the proposed name ".P Φ " as Cyrillic domain name for Russia and supports the request which should be sent to the ICANN for the delegation of this domain.

The Association "RELARN" supports the choice of acting ccTLD Manager of domain .RU Cooordination Center for TLD RU as an IDN ccTLD Manager of the Cyrillic domain for Russia. Cooordination Center for TLD RU currently successfully serves as the Managerof the domain .RU and provides organizational and technological stability of DNS and registration system of domain .RU.

Director of the Association "RELARN"

I. Ivanov

117292, РФ, г. Москва, ул. Кедрова, д.8, корп.3, РОЦИТ

e-mail: all@rocit.ru

тел.: (495) 124-2337

факс; (495) 718-8400

200 Fr.

Директору Автономной некоммерческой организации «Координационный центр Национального домена сети Интернет» А.Г.Романову

Уважаемый Андрей Георгиевич!

В ответ на ваш запрос сообщаем, что РОЦИТ поддерживает создание домена верхнего уровня «.РФ» для России. Создание домена «.РФ» должно позволить реализовать регистрацию кириллических доменных имен. Этот шаг во многих случаях упростит для русскоязычных пользователей Интернет поиск и навигацию в сети, что должно также способствовать расширению пользователей Сети России, преобразования русскоязычных торговых марок, фирменных наименований, Устранение необходимости слоганов и т.п. в латиницу для записи доменных имен, должно также эффективность маркетинга, проводимого средствах массовой информации (газеты, радио, телевидение). традиционных

Предложенное вами имя домена, на наш взгляд очень удачно, т.к. с одной стороны двухбуквенный «.РФ» ассоциируется в системе доменных имен с географической территорией, а также «.РФ» является общепринятым сокращением официального названия нашего государства, которое широко используется в деловой и общественной жизни России.

РОЦИТ считает необходимым также поддержать выбор действующего Администратора .RU AHO национального «Координационный домена сети Интренет» в качестве Администратора кириллического домена для России. АНО «Координационный центр национального домена сети Интернет» с января 2002 года выполняет функции Администратора домена .RU, и обеспечивает организационную и технологическую стабильность работы системы peгистрации и системы DNS Cylenen,

Председатель Правления Исп.: Парфентьев У.У.

тел. (495) 718-838

Regional Public Center for Internet Technologies (ROCIT)

117292, Russian Federation, Moscow Kedrova street, 8, building 3, ROCIT

Web: www.rocit.ru e-mail: all@rocit.ru phone: (495) 124-2337 fax: (495) 718-8400

To Director of Coordination Center for TLD RU

Andrew Romanov

Dear Andrew!

In response to your request we report that the ROCIT supports the creation of top-level domain ".PΦ" for Russia. Creating of the domain ".PΦ" should help to implement the Cyrillic domain names registration services. This step in many ways will make it easier for Russian-speaking users of Internet to search and navigate in the network, which should also increase the number of network users in Russia. Eliminating necessity to transform the Russian-language trademarks, trade names, slogans, etc. to Latin script for writing down domain names should also enhance the effectiveness of marketing campanies in traditional media (newspapers, radio, television).

The domain name you proposed we find very fortunate because the biliteral ".PΦ" associates with geographic territory in the domain name system as well as "PΦ" is a commonly accepted official name of the Russian state which is widely used in business and social life of Russia.

The ROCIT considers as necessary to support the choice of acting ccTLD Manager of domain .RU Coordination Center for TLD RU as the IDN ccTLD Manager of Cyrillic domain for Russia. Since 2002 Coordination Center for TLD RU has been serving as the Manager of the domain .RU and providing organizational and technological stability of the DNS and registration system of domain .RU work.

Chairman of the Board

Act.: Y. Parfentiev Phone: (495) 718-838 M. Tverdynin



Директору Координационного Центра национального домена сети Интернет

Романову А.Г.

Уважаемый Андрей Георгиевич!

Союз Операторов Интернет поддерживает создание кириллического домена .РФ для России. Представляется, что создание кириллического домена сделает Интернет в России еще более доступным для самых широких слоев населения с различными возможностями и различным уровнем образования. Выбор имени .РФ представляется обоснованным, так как однозначно может быть идентифицирован российскими пользователями Интернет как домен Российской Федерации.

Союз Операторов Интернет считает необходимым также поддержать выбор действующего Администратора домена .RU - AHO «Координационный центр национального домена сети Интернет» в качестве Администратора кириллического домена для России.

С уважением,

М.А. Гуриев

Председатель правления.

Myf

Internet Providers Union

To Director of Coordination Center for TLD RU Andrew Romanov

Dear Andrew!

Internet Providers Union supports the establishment of the Cyrillic domain .P Φ for Russia. It seems that creation of the Cyrillic domain in Russia will make the Internet much more accessible for the great masses of our population with different abilities and different levels of education. The choice of name .P Φ is reasonable as it clearly can be identified by Russian Internet users as the domain of the Russian Federation.

Internet Providers Union also considers as necessary to support the choice of present ccTLD Manager of domain .RU - Cooordination Center for TLD RU as a Manager for the Cyrillic domain for Russia.

Yours respectfully,

M. Guriev Chairman of the Board